



# Der Gemeindebote

Amtliche Mitteilung

Nr. 328 | März 2020



## Der neu gewählte Gemeinderat

**In der Gemeinderatssitzung am 3. März 2020 hat sich der neugewählte Gemeinderat konstituiert:**

**Der Gemeindevorstand:**

Bürgermeister: Mag. Erich Moser (ÖVP)  
Vizebürgermeisterin: Ulrike Götterer (ÖVP)  
GfGR Peter Durec (ÖVP)  
GfGR Peter Pikisch (ÖVP)  
GfGR Dr. Hansjörg Preiss (ÖVP)  
GfGR Ferdinand Szuppin (UBL)  
GfGR Johanna Riedl (UBL)  
GfGR Heinrich Holzer (SPÖ)

**Weitere Mitglieder des Gemeinderates:**

GR Elisabeth Csekits (ÖVP)  
GR Diego Vizuete Barahona (ÖVP)  
GR Gabriela Manninger (ÖVP)

GR Harald Mayerhofer (ÖVP)  
GR Dr. Amilcar Vizuete Barahona (ÖVP)  
GR Gerhard Haindl (ÖVP)  
GR Christine Neumann (ÖVP)  
GR Lisa-Marie Mayssen (ÖVP)  
GR Lukas Hanzl (ÖVP)  
GR Dr. Michael Weihs (UBL)  
GR Anita Scherz (UBL)  
GR DI Gottfried Arnold (UBL)  
GR Mag. phil. Claudia Haider-Kasztler (UBL)  
GR Elias Scherz (UBL)  
GR Brigitte Holzer (SPÖ)  
GR Martha Dürauer (SPÖ)  
GR Mag. rer. soc. oec. Robert Prasnikar (FPÖ)

**Sitzend von links nach rechts:**

GR Mag. phil. Claudia Haider-Kasztler, GR Anita Scherz, GfGR Johanna Riedl, GR Elisabeth Csekits, BGM Mag. Erich Moser, VBGM Ulrike Götterer, GR Gabriela Manninger, GR Christine Neumann, GR Lisa-Marie Mayssen

**Stehend von links nach rechts:**

GR Dr. Michael Weihs, GR Dr. Amilcar Vizuete Barahona, GfGR Ferdinand Szuppin, GfGR Peter Pikisch, GR DI Gottfried Arnold, GR Martha Dürauer, GR Elias Scherz, GR Lukas Hanzl, GR Diego Vizuete Barahona, GR Brigitte Holzer, GR Harald Mayerhofer, GfGR Dr. Hansjörg Preiss, GR Mag. rer. soc. oec. Robert Prasnikar, GfGR Peter Durec, GfGR Heinrich Holzer, GR Gerhard Haindl

ÖVP – Aktionsgemeinschaft ÖVP und Unabhängige  
UBL – Unabhängige Bürgerliste  
SPÖ – Sozialdemokratische Partei Österreichs  
FPÖ – Freiheitliche Partei Österreichs



## Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!



Bei der Gemeinderatswahl am 26. Jänner 2020 wurden die Mandate für die kommende Legislaturperiode neu vergeben. Im Namen aller im Gemeinderat vertretenen Fraktionen darf ich mich für Ihre Stimmabgabe bedanken. Sie gestalten damit aktiv die Geschicke

Ihrer Heimatgemeinde mit.

Persönlich darf ich mich bei Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, für das große Vertrauen, das Sie meiner Person in Form einer Mehrheit von vierzehn Mandaten (von insgesamt fünfundzwanzig) zukommen ließen, bedanken. Ich werde damit sehr sorgfältig umgehen!

Ebenso möchte ich mich ganz herzlich beim neuen Gemeinderat bedanken, der mich in der konstituierenden Sitzung am 3. März 2020 mit vierundzwanzig von insgesamt fünfundzwanzig Stimmen zum Bürgermeister von Hinterbrühl gewählt hat. Dies zeugt von einer guten gemeinsamen Basis. Im Sinne eines „Miteinanders“ wird es auch weiterhin mein großes Ziel sein, in Absprache mit allen Fraktionen, einstimmige Beschlüsse zum Wohl unserer Gemeinde zu bekommen.

Ich versichere Ihnen, mich so wie bisher mit all meiner Kraft, Erfahrung und auch Leidenschaft den Herausforderungen der heutigen Zeit zu widmen und das Amt des Bürgermeisters nach bestem Wissen und Gewissen auszuüben. Mein bewährtes Team mit Vizebürgermeisterin Ulrike Götterer und den geschäftsführenden Gemeinderäten wird mich wie gewohnt dabei unterstützen.

In dieser Periode kommen große Herausforderungen auf uns zu, wie z.B. die beginnende Sanierung des ersten Teils der Hauptstraße. Weitere Vorhaben wie der zweite Teil der Hauptstraßensanierung oder das Wohnen in der Sauerstiftung werden folgen.

Gerne stehe ich Ihnen wie bisher in meinen Sprechstunden jeden Dienstag von 18:00 bis 19:00 Uhr sowie jeden Mittwoch von 08:00 bis 10:00 Uhr oder unter der E-Mail [bgm@hinterbruehl.com](mailto:bgm@hinterbruehl.com) zur Verfügung.

Ihr  
Mag. Erich Moser  
Bürgermeister von Hinterbrühl

## Liebe Hinterbrühlerinnen und Hinterbrühler!



Mit voller Motivation, Dankbarkeit und Freude durfte ich am 3. März 2020 in der konstituierenden Sitzung des Gemeinderates das Amt der Vizebürgermeisterin für eine weitere Amtsperiode übernehmen. Meine Arbeitsschwerpunkte werden im Bereich Kultur, Senioren

und Vereine zu finden sein.

Sollten Sie zu diesen Bereichen Anregungen, Wünsche oder Ideen haben, bin ich gerne für Sie unter der E-Mail [vbgm@hinterbruehl.com](mailto:vbgm@hinterbruehl.com) erreichbar.

Ich danke Ihnen für das in mich gesetzte Vertrauen und bin mir der Verantwortung bewusst, mich zum Wohle der Bewohnerinnen und Bewohner aktiv einzusetzen.

Gerne nehme ich die vor mir liegenden Aufgaben an und freue mich, Sie bei unseren Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Ihre  
Ulrike Götterer  
Vizebürgermeisterin